

RPP SEKOLAH PENGGERAK

SEKOLAH DASAR NEGERI 17 KOTO HILALANG
KECAMATAN IV KOTO
KABUPATEN AGAM
PROVINSI SUMATERA BARAT



Penulis : DESMAWATI
Diterbitkan : 15 November 2021
Jenjang : SD
Kelas : 2
Mapel : Guru Kelas Rendah

Deskripsi RPP

RPP ini dibuat sebagai syarat wajib untuk mengikuti tes Simulasi Mengajar dan Wawancara pada Program Pemerintah Sekolah Penggerak. RPP ini dibuat untuk peserta didik kelas 2 Sekolah Dasar dengan durasi 10 menit dengan alokasi waktu 3 menit pendahuluan, 5 menit Kegiatan inti, dan 2 menit Kegiatan Penutup. RPP ini mengambil Tema 4 Hidup Bersih dan Sehat, sub Tema 1 Hidup Bersih di Rumah dan pembelajaran 1.

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 17 KOTO HILALANG
Kelas / Semester : II (Dua) / 1
Tema 4 : Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema 1 : Hidup Bersih dan Sehat di Rumah
Pembelajaran : 1
Fokus Pembelajaran : Bahasa Indonesia, Matematika, SBdP
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (6 x 35 menit)

Tujuan Pembelajaran

1. Dengan mendengarkan contoh dari guru, siswa dapat membedakan panjang dan pendek bunyi pada lagu anak menggunakan simbol dengan benar.
2. Dengan menirukan contoh dari guru, siswa dapat memainkan/ menyuarakan panjang dan pendek bunyi pada lagu anak secara benar.
3. Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan sehat menggunakan bahasa lisan (dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman) dengan benar.
4. Melalui permainan tebak kata, siswa dapat menjelaskan makna kosakata yang berkaitan dengan lingkungan sehat berdasarkan teks yang dibacakan secara benar.
5. Dengan mengamati gambar, siswa dapat menentukan bentuk keset dan serbet serta ruas garis yang membatasi model bangun datar secara benar.

LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca Doa (<i>Orientasi & Religius</i>) ❖ Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (<i>Apersepsi</i>) 	3 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Guru bersama siswa bernyanyi bersama sesuai dengan lagu yang dikuasai siswa (<i>Integritas</i>) ➢ Langkah pertama yang harus dijelaskan adalah panjang pendek setiap nada, misalnya seperti yang terdapat pada Buku Siswa. (<i>Communication</i>) <p>Ayo Bernyanyi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Siswa diajak menyanyikan lagu "Membuang Sampah" sesuai dengan panjang pendeknya nada. (<i>Mandiri</i>) <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Menghubungkan dengan pembelajaran bahasa Indonesia, siswa diajak mendengarkan pembacaan teks percakapan yang akan dibacakan temannya. (<i>Critical Thinking and Problem Solving</i>) <p>Ayo Berdiskusi</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Siswa diarahkan berdiskusi untuk mencari makna kata yang ada pada tabel di Buku Siswa. (<i>Collaboration</i>) <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Siswa membaca teks tentang "Rumah yang Bersih Menyehatkan" dengan lafal dan intinasi yang tepat (<i>Literasi</i>) 	5 menit

	Ayo Mengamati ➤ Siswa diarahkan untuk mengamati gambar alat-alat kebersihan, misalnya keset dan serbet. ➤ Menjelaskan bahwa permukaan keset berbentuk persegi panjang, sedangkan serbet berbentuk persegi. (<i>Communication</i>)	
Kegiatan Penutup	Peserta Didik : ➤ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. Guru : ➤ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. ➤ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas projek/ produk/ portofolio/ unjuk kerja dengan benar diberi hadiah/ pujian	2 menit

PENILAIAN

- Penilaian Sikap** : Observasi selama kegiatan berlangsung
Penilaian Pengetahuan : Tes tertulis
Penilaian Keterampilan :- **Membaca lancar teks yang berhubungan dengan cara menjaga Kebersihan lingkungan rumah**
 - **Menyanyikan lagu”Membuang Sampah”**

Mengetahui
Pengawas Binaan



ASTIM GUSMI,S.Pd
NIP.19620815 198303 1 010

Koto Hilalang,04 November 2021
Peserta



DESMAWATI,S.Pd.SD
NIP.19671212 199011 2 002